



22. Sonntag im Jahreskreis

28. August 2022

Familienmesse: Die Familienmesse am nächsten Sonntag, 4.9. findet im Rahmen der Hofroas nicht in der Kirche, sondern als Feldmesse bei Fam. Spitzbart (Hoidinger) – wie gewohnt um 10 Uhr – statt.

Monatswallfahrt: Die Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim findet nächsten Samstag, 3.9., um 14 Uhr statt. Sie wird von Diakon Christoph Mittermair gestaltet.

Augustsammlung: Spenden für die Augustsammlung der Caritas können noch bis Mittwoch in der Sakristei oder im Pfarrbüro abgegeben werden.